



## 竣工施設情報

弊社が開設支援(公募・設計・監理)で携わり、OPENした《6施設》をご紹介します！

賃貸型保育所

あい保育園 香南

賃貸型保育所  
名古屋市名東区

ゆうかじょうがんじ保育園

名古屋市名東区に木造2階建の保育園が竣工しました。立地はメイン道路から1本入った場所にあり、住宅と店舗の混在する比較的静かな場所に位置しています。近くには児童公園や香流川遊歩道もあり、市内では比較的自然が豊かな環境です。数多くの保育園を全国展開する事業主様のノウハウを注ぐ内部の安全性と機能性、そして淡いピンク色の可愛らしい佇まいから子どもたちが笑顔でかけまわる微笑ましい光景を連想させる優しさの詰まった園舎となっています。



名古屋市北区にて賃貸型保育園が新しくオープンいたします。「ウッディ」と「グリーン」をテーマとした、街のなかでも自然のぬくもりを感じることができるデザインの園舎となっています。すべての保育室には陽当たりの良い南側に窓を設けており、子どもたちの生活する空間を日々あたたかく照らします。園児の安全を第一としゴムマットなどの柔らかな建材や素材を積極的に採用しています。のびのびと生活することができる園舎です。

認定こども園  
増築  
ひよし幼稚園 増築  
Forza Banbino (Forza Banbino)

岐阜県各務原市にて運営されている認定こども園の“別棟増築計画”として、木造2階建ての保育所が竣工いたしました。外観デザインでは柱を支える方柱(ほうづえ)や、内装デザインにも丸柱・化粧梁などを設け、内外装共に木の風合い・ぬくもりを感じることのできる、あたたかな園舎となりました。また、建設費についても複数の補助金事業を活用することで、実費用負担の低減をすることできました。

公共施設  
愛知県稲沢市

市民センターを兼ねた稲沢市大里西公民館が3月末に竣工し5月にオープンします。RC2階建て延床面積は約741m<sup>2</sup>です。公道の向こう側に有る既設公民館が古くなり、この度新築されることになりました。旧館ではコーラスやダンスなどの活動が活発に行われていました。新館では、新しく綺麗になった調理室や研修室を更に地域の皆さんに有効的にご利用していただける「憩いの場」となることを期待しております。

《公募・補助金》について  
最新情報のお知らせ

是非ご相談ください！

## ◆「高齢者介護施設」の公募情報

- 名古屋市：新設特定施設整備の募集
- 安城市、豊明市：GH・小規模多機能施設の募集

## ◆「子育て施設」の公募情報

- 半田市：200人規模の保育園運営事業者募集の予定  
など民間移管による募集

## comment

新年度となり、「介護保険事業第8期計画」に関わる施設整備を進められる市町村も見受けられるようになってきました。公募採択率は計画に費やした時間に比例します。ご関心のある方はお早めのご相談をお勧め致します。ぜひ一度お問い合わせください。事業計画・申請書類のプロフェッショナルが皆さまの事業拡大、挑戦のサポートをさせていただきます！

## 特養のICTへの取り組みを考える

この4月からの“介護保険報酬改定”により、データベースがCHASEからLIFEに変わることになりました。今後はCHASE(LIFE)へ集められた情報を活用しPDCAサイクルをまわしていくことが求められます。具体的には、データをCHASEからフィードバックし利用者様の状態やケア実績を踏まえた計画を作成→計画に基づくケアを実施→計画の評価を行いデータを排出することで自施設の状態を認識→データをフィードバックして計画の改善を行い、改善に基づいてケアを行いチェック・評価を繰り返し利用者様の状態を向上する…という取り組みが必要です。ですが一気にここまで対応できる法人様ばかりではなく、まずはICT機器を導入するところからスタートの法人様も多いはずです。そんなご相談には、改修と組み合わせた《ICT補助金》が有効だと考えています。この補助金はタブレット端末やスマートフォンのハード、クラウドサービスやソフトウェア、センサー・カメラを施設に導入できる補助金です。弊社では補助金を活用したICT化への取り組みのお手伝いをさせていただいております。まずはワークショップでタブレット端末やスマートフォンの活用を施設に定着させていくことから一緒に進めて行きませんか？

ユース計画研究所のHPが見やすく・利用しやすくなりました。  
《コーポレートサイトリニューアルOPEN!》

ユース計画研究所のコーポレートサイトがデザインを大きく変えリニューアルOPENしました。建築設計事務所としての魅力である施設の竣工写真をメインとし、シンプルで直感的に閲覧できる画面構成になっています。

また、レスポンシブデザインに対応しており、スマートフォンやタブレットからでも文字が見辛くありません。さらに、従来のお問い合わせフォームに加えLINEからお問い合わせができるバナーを設置し、いつでもどこでもお気軽にご質問・ご相談いただけます。ほかにも公募情報の発信やセミナー告知、施設づくりのノウハウも多数掲載しております。是非一度ご覧くださいませ。

YouTubeや自社HPにて施設セミナーや福祉制度のノウハウ動画を掲載中です。  
《社内撮影スタジオ&動画コンテンツ》開始!!

新型コロナウイルス感染症の拡大により世の中の仕組みが変化し早一年。ニューノーマルに対応すべく計画していた「社内撮影スタジオ」がついに完成しました。複数カメラ切替やグリーンバックで背景を合成した映像を撮影・配信することができます。お客様とのお打合わせをはじめ、これから時代のコンテンツ作りに向けて活用を進めて参ります。現在、セミナー動画やPR動画をYouTube・HPに掲載中です。また自社の《オンライン動画専用サイト》では制度等を紹介したセミナー動画をご視聴いただけます。是非ご活用ください！

→オンライン動画専用サイトはコチラ！

建築散歩のススメ③  
鈴木大拙館 石川県金沢市

歴史・アートの街、石川県金沢市は兼六園をはじめ金沢城、21世紀美術館など有名です。なかでもオススメのが《鈴木大拙館》です。まずは博物館で仏教哲学者鈴木大拙氏を深く知り、最後に辿り着くのが穏やかに広がる水辺と1室だけの白い建物です。外観は設計者の特徴である直線を基調としたシンプルなデザインになっており水面の曲線との対比が美しいです。建物の中にあるのはベンチのみで、窓の外に見えるのは水面と木々。静かな空間に聞こえるのは水の音と木々の音です。「思索空間」という部屋の名前の通り、無駄を取り除き自ら向き合うことのできる奥深く面白い建築物です。



## 今号のUSスタッフ

◆ユース計画研究所 最年長…75歳!!  
今号のスタッフは 設計監理部 津坂さん

初めてして、設計監理部の津坂です。現在のユース計画研究所の社員数は10年前の約3倍となりました。このまま発展すれば、10年後には現在の職員数より更に10数名増えると予想されます。それを考えると、どのような社会貢献をしているのか。楽しみでもあります。



## 新入社員の卒業設計発表会を行いました。

祝・卒業  
&  
入社  
祝

4月入社した新卒新入社員3名の卒業設計発表会を行いました。皆さんとても素晴らしい内容で卒業設計を通して多くを学び、経験されてきたことを感じました。新入社員紹介は次回7月号に掲載予定です！

ユース計画研究所主催  
第5回未来こども園  
建築デザインコンペ Under20

エントリー 195作品

応募作品 95作品

現在、作品審査中です。

たくさんのご応募ありがとうございました。

